

Ne donnez pas accès au diable



Voilà une leçon qui dit bien des choses qui doivent être dites ! Prévenu de ne laisser aucune racine d'amertume ou autres penchants envahir notre cœur qui pourraient finir par empoisonner voire ruiner notre vie... Un roi paranoïaque c'est bien la triste histoire de Saül !

Alain Ouvrard

[S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



65 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 - www.topchretien.com